

RILIS NASIONAL

Danlanud Sultan Hasanuddin Resmi Tutup Pendidikan Latker Flight Control System Mechanical Basic Speciality Course Boeing 737

Ahmad Rohanda - RILISNASIONAL.COM

Dec 24, 2024 - 08:56



Makassar - Danlanud Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Bonang Bayuaji G, S.E., M.M., CHRMP., secara resmi menutup pendidikan Latihan Kerja (Latker) Flight Control System Mechanical Basic Speciality Course (FCSMBC) Boeing 737

Tahun Anggaran 2024, bertempat di Skadron Teknik 044, Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Senin (23/12/2024).



Dalam sambutannya, Marsma TNI Bonang Bayuaji menyampaikan apresiasi kepada seluruh peserta atas dedikasi dan kerja keras yang ditunjukkan selama mengikuti pelatihan. “Latihan ini dirancang untuk meningkatkan kemampuan teknis dan profesionalisme personel dalam memahami sistem mekanik Flight Control pada pesawat Boeing 737. Keahlian ini sangat penting untuk mendukung kesiapan operasional TNI AU,” ujarnya.

Dalam kesempatan tersebut Danlanud Sultan Hasanuddin berharap para lulusan Latker ini dapat menjadi ujung tombak dalam mendukung kesiapan teknis pesawat Boeing 737 yang berperan penting dalam operasi penerbangan TNI AU. “Saya harap para teknisi untuk terampil dan mampu menghadapi tugas kedepannya dengan benar sesuai dengan prosedur yang ada. Para teknisi pesawat harus selalu meningkatkan dan menggali ilmu serta dapat mengaplikasikannya sebagai bekal dan menunjang pelaksanaan tugas dengan profesional sehingga pesawat siap operasional dalam melaksanakan misi baik latihan maupun operasi,” harapnya.

Latihan Kerja yang diselenggarakan oleh Skadron Teknik 044 Lanud Sultan Hasanuddin diikuti oleh 10 personel bintanga lulusan Sekolah Kejuruan Lanjutan (Sejurla) yang telah dilaksanakan selama 4 bulan. Para peserta mendapatkan pembekalan materi teori dan praktik langsung terkait sistem kontrol penerbangan pesawat Boeing 737. Penutupan pendidikan ini ditandai dengan penyerahan sertifikat kelulusan kepada perwakilan peserta terbaik serta ucapan selamat dari Komandan Lanud kepada seluruh peserta.

Turut hadir dalam acara tersebut, Para Kepala Dinas Lanud Sultan Hasanuddin, Danskatek 044 Lanud Sultan Hasanuddin, serta Para Instruktur Pendidikan Latker FCSMBSC. (Pen Hnd)